

Silaturahmi Dengan Tokoh Masyarakat Karang Taliwang, Kapolresta Mataram Ajak Para Tokoh Jaga Kamtibmas

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Nov 20, 2023 - 12:58



Mataram NTB - Kembali Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., melakukan kegiatan silaturahmi dengan para tokoh masyarakat Lingkungan Karang Taliwang, Kecamatan Cakranegara, Kota Mataram, (20/11/2023).

Kegiatan yang berlangsung di Rumah Makan Taliwang Pratama, Jl. Ade Irma Suryani Lingkungan Karang Taliwang tersebut dihadiri oleh Tokoh agama, tokoh masyarakat Karang Taliwang serta perwakilan masyarakat.

Didampingi Kasat Intelkam Polresta Mataram, Kapolresta Mataram pada kesempatan tersebut menyampaikan beberapa hal terkait Kamtibmas di kota Mataram terutama menjelang Pemilu 2024. Kemudian menjelaskan perkembangan proses kasus hukum kepada warga karang Taliwang yang

diamankan pada peristiwa Taliwang yang terjadi beberapa waktu lalu.

“Kami dari Polresta Mataram akan membantu sepenuhnya dalam proses hukum kasus tersebut. Untuk itu kami harapkan adanya kesepakatan dalam bentuk komitmen bersama yang ditandatangani dan dibuat para tokoh Karang Taliwang dan Lingkungan Monjok agar dapat kami sertakan dalam berkas perkara sebagai dasar untuk kiranya dapat meringankan dalam proses hukum,” tegas Kapolresta.

Ia mengajak seluruh masyarakat, tokoh agama, serta seluruh elemen yang ada di lingkungan Karang Taliwang agar kiranya melupakan semua kejadian yang pernah terjadi antar Lingkungan Karang Taliwang dengan Lingkungan Monjok Culik.

“Kedepan kita akan menghadapi pesta Demokrasi, kita tidak inginkan adanya pertengkaran kembali antar kedua lingkungan dengan alasan beda pilihan dalam pemilu. Untuk itu mari bersama-sama kita pererat silaturahmi kembali sehingga kita semua bisa memberikan kontribusi kepada pemerintah dan negara dalam rangka membangun daerah dan Bangsa ini,” harapnya.

Sementara itu Mewakili masyarakat Karang Taliwang, Tokoh Agama yang merupakan tahmir Masjid Qubbatul Islam Karang Taliwang Ustadz Ahmad Abdul Hadi, tokoh masyarakat H. Fuaddin, tokoh masyarakat Abah Husein serta tokoh masyarakat bapak Safari Habibie yang secara kesemuanya menyatakan dukungannya kepada Polresta Mataram atas tindakan tegas yang dilakukan pada peristiwa bentrok Warga Karang Taliwang dengan Pasukan Pengamanan dari Polresta Mataram beberapa waktu lalu.

“Terima kasih kepada Polresta Mataram yang telah mampu menciptakan dan memelihara kamtibmas di Kota Mataram serta atas penindakan hukum yang adil semoga hal ini terus bisa diterapkan sehingga masyarakat bisa mendapatkan rasa keadilan,” tegas salah seorang tokoh.

Selain itu beberapa masukan diperoleh dari para perwakilan tokoh tersebut diantaranya soal penggunaan Medsos bagi oknum-oknum yang tidak bertanggung jawab lantaran kerap memposting kalimat-kalimat yang bisa mengarah ke provokatif. (Adb)